

# EMMA LAURA ALVAREZ VILLAVICENCIO

---



**Presentación:** Soy Trabajadora Social, realice mis estudios en la Universidad Autónoma del Estado de México. Cuento con amplios cursos que complementan mi futuro en el ámbito profesional. He realizado diversas gestiones en el ámbito público como privado, así como voluntariados en diferentes instituciones y Asociaciones Civiles, dada mi preparación me gustaría aplicar mis conocimientos en el ámbito público, social y privado. Soy una persona que trabaja por el bienestar, responsable, trabajadora, comprometida, innovadora, líder, empática y con iniciativa.

## **FORMACIÓN ACADÉMICA**

Soy pasante de la Licenciatura en Trabajo Social en la Facultad de Ciencias de la Conducta de la Universidad Autónoma del Estado de México, en espera de mi título Universitario. Con una excelente trayectoria académica.

Bachillerato en Escuela Preparatoria para Educadoras Anexa a la Normal No. 3 de Toluca.

## **EXPERIENCIA PROFESIONAL**

Secretaria de Información en Asociación Civil "Somos Unidad Mexiquense en Acción".

Tesorera de la Asociación Civil "Jóvenes en Acción por Toluca".

Estancia profesional en la Decimoprimer Regiduría del H. Ayuntamiento de Toluca, a quien le corresponde la comisión de "Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia de Toluca".

Presentadora de ponencia en la "III Cumbre Mundial de Trabajo Social".

Nombrada alumna con "*Calidad Internacional*" por la Universidad Autónoma del Estado de México.

Elaboración y presentación de la Propuesta a la iniciativa de ley de la Ley de la Juventud donde se modifican artículos de la "Ley de la Juventud" que erradican la discriminación y se fomenta la inserción laboral a jóvenes en el ámbito laboral, en la Cámara de Diputados H. Poder Legislativo del Estado de México.

Aprobación de la Propuesta de ley de la Ley de la Juventud donde se modifican artículos de la "Ley de la Juventud" que erradican la discriminación y se fomenta la inserción laboral a jóvenes en el ámbito laboral, en la LIX Legislatura del Estado de México Cámara de Diputados.

Nombrada "Orgullo UAEMéx" por trayectoria académica.

Práctica escolar profesional de Trabajo Social de Caso en la Escuela de Reintegración Social "Quinta del Bosque".

Creación de estructura juvenil "Renovación Política".

Práctica educativa de Trabajo Social de Grupo en el "Hospital para el Niño" IMIEM.

Seminario Internacional en estudios avanzados de la población de la Universidad Autónoma del Estado de México sobre "Personas de la tercera edad".

Curso Intensivo de "Comunicación Política aplicada a Campañas".

Colaboración al Proyecto denominado "Jóvenes Legisladores".

Asistencia al XXI Seminario Latinoamericano de Escuelas de Trabajo Social "La formación profesional en Trabajo Social: avances y tensiones en el contexto de América Latina y el Caribe".

Curso de Nociones de Política y Política Pública.

Asistencia al II congreso Internacional: Migración Internacional en América Latina y México en el Contexto de la Crisis Económica y Humanista.

Curso de Derechos de los Partidos Políticos.

Taller: La Intervención Multidisciplinaria en la Mediación y Oralidad.

Instructora del Taller: Modelo de Intervención en la atención del menor en situación de emergencia.

Presentación del libro "Comunidad, sustentabilidad y Autogestión desde el Ilusionismo Social.

Asistencia al Seminario "La migración desde distintas perspectivas sociales".

Asistencia y Participación en el 5° Seminario Nacional "Instrumentos Jurídicos para el Trabajo Social".

Ponente con la presentación de "Antología de Salud Mental desde un enfoque de Trabajo Social; con un método colaborativo y constructivista".

Asistente al SIMPOSIUM "Calidad de vida en el Paciente diabético, desde un enfoque disciplinario".

Taller: "La importancia del Derecho en las Ciencias de la Conducta".

Taller: "Grupos Interdisciplinarios para el abordaje de la Sexualidad en las Comunidades".

Taller: "El Trabajador Social en el desarrollo regional".

Realización de la apertura de comisión de la "Prevención social de la Violencia y la Delincuencia" del H. Ayuntamiento de Toluca.

Asistencia a la Ponencia sobre "Sistemas de alienación Parental".

Ponente en la mesa juvenil sobre violencia "Iniciativas jóvenes para prevenir la violencia".

Asistente en el XVI Congreso Nacional FENEETS 2016.

Ponente en el LXV Congreso Nacional de Trabajo Social, V Internacional y XI asamblea "Desafíos para la intervención del Trabajador Social en la Sociedad del Siglo XXI".

#### **EXPERIENCIA LABORAL**

Asesora del Décimo Primer Regidor del H. Ayuntamiento de Toluca, a quien le corresponde la comisión de "Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia de Toluca".

#### **IDIOMAS**

Ingles nivel B2

#### **INFORMÁTICA**

*Conocimientos generales en el paquete de Microsoft Office.*

Uso adecuado de las tecnologías de información.

#### **FECHA**

ENERO 2018.